
　平成31年 ４月 ６日　　　１０：００　～　１１：００

有料老人ホーム婦中の家　１階

利用者家族 ８名(山口様、袋様、村井様、堂林様、中田様、温井様、的山様２名) 　

デイサービス婦中家族　３名　　民生委員(三井様)　職員３名（統括、井上、島田）　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

・無　・有　

利用者状況 ・会議資料報告

活動状況 ・会議資料報告

スタッフ関係 ・会議資料報告

その他 ・ＱＳ活動と看取り介護の実施についての報告

・生活の様子に満足している。優しい職員が多く、今後もアットホームな雰囲気を

　大事にしてもらえればと思う

・手間がかかることでも快く応じて下さりありがたい。本人もここにいるとさみしく

　ないようで、今後もここで気持ちよく生活してもらえればと思う。

・現状の対応に満足しており、これを継続してほしい。そのためには職員の処遇

　改善も大事なことである。施設にはどこまでサービスが継続でき、なおかつどの

　くらいのコストがかかるのか示してもらいたい。

・職員の配置基準など決まったものはあるのか。また、急変や看取り寺の対応として、

　医療体制はどのようになっているのか。

・人員配置は利用者３名に対し１名の職員配置と夜勤帯は各階１名の配置となっており

　ます。急変時等は看護師(統括管理者)に２４時間連絡が可能な体制をとっており、

質問・助言 　指示を仰ぎながら対応しています。また、他にも看護師や准看護師の資格を有する

要望に対す 　職員が在籍しております。

る施設対応 ・施設での看取り介護は医療的処置がおこなえない為、薬による痛みの緩和などによる

　対応等が主となります。慣れ親しんだ環境のもと、状態に応じた対応をとりながら、

　出来るだけ安らかに最期を迎えて頂くよう努めています。看取り介護のご希望につき

　ましては、主治医や職員間で協議のうえ対応できるか検討させて頂いています。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　グループホーム婦中の家

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　管理者　井上　貢　
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第76回暮らしを考える会(運営推進会議)記録（報告）

前回からの継続課題

実施日時

場所

出席者氏名


